

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur: 89
FRANZ XAVER FRIEDRICH

Wien, am 29. März 1933

Strassenbenennung nach Rudolf Stürzer.

Der Gemeinderatsausschuss für allgemeine Verwaltungsangelegenheiten hat in seiner letzten Sitzung auf Antrag des Gemeinderates Beiser beschlossen, eine neue Gasse in Floridsdorf, die den Aussichtsweg mit der Geweygasse verbindet, nach dem im Jahre 1926 verstorbenen Humoristen Rudolf Stürzer zu benennen. Die Erläuterungstafel wird folgenden Wortlaut haben: "Rudolf Stürzer (1865-1926), Wiener Lokalschriftsteller".

.....

Kanalumbau in der Josefstadt.

Der Gemeinderatsausschuss für technische Angelegenheiten hat in seiner letzten Sitzung den Beschluss gefasst, den Hauptunratskanal in der Skodagasse, in der Lederergasse und in der Haspingergasse in der Josefstadt umbauen zu lassen. An Stelle der alten und schadhaften Ziegelkanäle werden Betonkanäle mit Steinzeugsohlenschalen und Wandplattenverkleidung gebaut, und zwar in der Skodagasse in der Strecke von der Alserstrasse bis zur Lederergasse, in der Lederergasse von der Skodagasse bis zur Laudongasse und in der Haspingergasse von der Lederergasse bis zur Kochgasse. Die Kosten dieses Kanalumbaus betragen 165.000 Schilling.

.....

Jubilare der Ehe.

In der vorigen Woche feierten die Ehepaare Georg und Theresia Heilitsch, August und Albertine Lutzky, Ludwig und Rosa Rappeport und Ludwig und Maria Wagner das Fest der goldenen Hochzeit. Heilitsch ist als technischer Beamter bis zur Vollendung seiner Dienstzeit am Burgtheater tätig gewesen; von den drei Kindern des Jubelpaares lebt noch eine Tochter. Lutzky, ein Schlosser, ist seit 1885 Portier in der Inneren Stadt. Von vier Kindern ist nur eine Tochter am Leben. Rappeport ist trotz seiner achtzig Jahre noch heute Vermögensverwalter der Börse für landwirtschaftliche Produkte und ist für seine Verdienste im Jahre 1921 zum Kommerzialrat ernannt worden. Von fünf Kindern leben vier. Wagner arbeitete 57 Jahre als Steindrucker und ist noch heute als Hauswart tätig. Das Ehepaar hatte vier Töchter; drei sind noch am Leben. An den Familienfeiern nahm in Vertretung des Bürgermeisters amtsführender Stadtrat Honay teil, der an die Jubelpaare eine herzliche Ansprache hielt und ihnen die Ehrengabe der Stadt Wien überreichte.

.....

Gemeindevermittlungsamtsamt Neubau.

Die nächsten Sühneverhandlungen beim Gemeindevermittlungsamtsamt Neubau finden am 5., 12., 17. und 26. April im Büro des Bezirksvorstehers statt. Die Verhandlungen beginnen immer um 10 Uhr 30.

.....